



UNE PENSEE D'AUJOURD'HUI

Par Rav Emmanuel RODRIGUEZ-PEREZ

“Dans les petites choses”

Yeshoua HaMashiah

« Celui qui est fidèle dans les petites choses l'est aussi dans les grandes »

Accomplir de hauts faits n'est pas ce qui est demandé à notre génération. Cela, les générations précédentes l'ont déjà fait pour nous.

Nous devons seulement accomplir les petites choses, mais en une époque plus difficile.

Pour nous, le sacrifice de soi peut parfois consister en un simple changement d'habitude.